

A NOS LECTEURS

Le *Bulletin Médical* ne saurait laisser passer le commencement de l'année 1909 sans présenter à ses lecteurs ses vœux les plus sincères et les plus empressés. Le meilleur souhait que nous puissions exprimer c'est que notre Journal soit toujours le bienvenu auprès de tous ; qu'il apporte chaque mois son contingent de connaissances nouvelles et qu'il serve vraiment de moyen de diffusion scientifique. Qu'il remplisse enfin l'idéal que ses fondateurs s'étaient fait d'être un trait d'union entre tous les Médecins de notre district.

Mais en retour, le *Bulletin*, ne pouvant subsister tout simplement d'air pur, compte sur la bonne volonté de tous. Il escompte avec espoir l'indulgence de ceux qui recevront leur note d'abonnement dans le cours du mois de février. Des lecteurs assidus n'ont pas encore, depuis de nombreuses années, manifesté d'une manière palpable la part matérielle qu'ils sont appelés à prendre à la subsistance de notre Revue. Notre vœu à leur égard sera donc doublement ardent et notre attente doublement anxieuse. Et notre *Bulletin*, ainsi muni du nerf de la guerre, pourra continuer son œuvre et travailler à son perfectionnement pour le plus grand bien de tous. Les améliorations apportées au journal dans les derniers mois ne seront, si la fortune nous sourit, que le prélude de changements plus complets et plus profonds dans un avenir assez rapproché. Nous pouvons dès aujourd'hui, en commettant une toute petite indiscretion, annoncer pour l'année 1909 une série de travaux sur l'histoire